



Nace el Hub Conexión Juvenil, una red nacional de aprendizajes para la transformación y el bienestar de las juventudes



- Más de 60 personas —entre jóvenes, directivos y profesionales de iniciativas que trabajan por las juventudes en ciudades como Bogotá, Barranquilla, Cali, Cartagena, Armenia, Manizales, Bucaramanga, Quibdó y Medellín— participaron en el lanzamiento del Hub Conexión Juvenil, realizado en Medellín.
- Esta es una plataforma colaborativa impulsada por y para quienes trabajan por el bienestar de las juventudes en Colombia.
- El Hub busca ser una comunidad que aprenda junta, produzca conocimiento útil y promueva acciones que incidan en políticas públicas.

En Medellín y Envigado se llevó a cabo el primer **Encuentro de Aprendizajes del Hub Conexión Juvenil**, una iniciativa apoyada por la Fundación Botnar, de Suiza, y facilitada en alianza por la



Fundación Corona y la Universidad EAFIT, con la participación especial de la Fundación Mi Sangre como co-anfitriona local del evento.

Este encuentro representa el punto de partida de una plataforma nacional de colaboración, aprendizaje e incidencia por y para las juventudes en Colombia, construida a partir de los aportes de académicos, líderes y lideresas de procesos organizativos, iniciativas sociales, expertos en temas de juventud y directivos de organizaciones participantes.

En esta primera etapa, el Hub reunió a jóvenes líderes e iniciativas que trabajan por el bienestar de las juventudes en ciudades como Bogotá, Medellín, Barranquilla, Cali, Cartagena, Armenia, Manizales, Bucaramanga y Quibdó.



“Esta plataforma nos va a permitir construir un mejor futuro para los jóvenes en Colombia, porque en ella convergen muchas organizaciones, metodologías, y permite identificar problemas y potencialidades para saber cómo trabajar mejor juntos por los jóvenes del país. Así generamos valor público. Esperamos que muchas más organizaciones se sumen”, afirmó Santiago Tobón, director del Centro de Valor Público de la Universidad EAFIT.



En la conversación, los actores identificaron desafíos comunes y comenzaron a construir una agenda conjunta de aprendizajes que impulse transformaciones para la juventud. Este ejercicio colaborativo no solo permitió reconocer las realidades locales, sino también proyectarlas hacia una visión compartida de cambio a nivel nacional.

"En Fundación Corona creemos que los grandes desafíos sociales del país solo se pueden transformar si trabajamos de manera conjunta, compartiendo saberes, capacidades y aprendizajes. El Hub Conexión Juvenil representa precisamente eso: una red viva que nace desde y para los actores que promueven el bienestar de las juventudes, y que pone a disposición del ecosistema herramientas, evidencias y conocimientos como bienes públicos que potencian la acción colectiva. Es clave impulsar soluciones innovadoras que promuevan aprendizajes continuo, estos se reconocen y construyen con aliados, actores del ecosistema, jóvenes y el sector público, desde una visión compartida de transformación", agregó Daniel Uribe, director ejecutivo de la Fundación Corona.





Durante el encuentro se fortalecieron las conexiones entre iniciativas de todo el país que abordan dimensiones clave como la gobernanza, la salud, la educación, el empleo, la seguridad y los sistemas alimentarios. Fue un espacio para construir confianza, compartir aprendizajes y abrir caminos de colaboración orientados a propuestas hechas desde y para las juventudes.

“Me ha parecido una experiencia de aprendizaje colectivo y, sobre todo, creo que es importante que se sumen más actores desde la institucionalidad, el sector público, el sector privado y la academia, para construir una iniciativa que permita conocer más qué están haciendo los jóvenes, qué indicadores tenemos en políticas públicas y cómo llegar a ellos en los barrios, municipios y zonas rurales”, afirmó Maloris Guerra, presidenta de la Plataforma de Juventud de Cartagena.

A partir de allí, el Hub impulsará comunidades de aprendizaje y mesas temáticas que movilicen agendas de transformación basadas en evidencia. La meta es consolidar una red diversa que incida en políticas públicas, conectando lo local, lo nacional y lo global desde una mirada innovadora. Invitamos a más actores del ecosistema a sumarse a esta apuesta colectiva por el bienestar de las juventudes.

“El Youth Connection Hub muestra el poder del liderazgo local y la visión colectiva. Al conectar a los jóvenes y socios en toda Colombia, crea espacios compartidos para colaborar e influir en los sistemas que dan forma a la vida de los jóvenes. Esto refleja un enfoque creciente que apoyamos a nivel mundial; plataformas de múltiples partes interesadas lideradas localmente que promueven el bienestar de los jóvenes de manera arraigada en el contexto y el liderazgo locales”, explicó Susanna Hausmann, líder del Portafolio de Ciudades en la Fundación Botnar (Suiza).

Con esta visión, el Hub Conexión Juvenil se consolida como una red colaborativa en expansión, enfocada en articular esfuerzos, generar conocimiento útil y promover acciones concretas que contribuyan a transformar las condiciones de vida de las juventudes en Colombia.

“Creo que es una gran oportunidad para gestionar las riquezas que tenemos las organizaciones en términos de experiencia y conocimiento, para poner sobre la mesa lo que nos ha funcionado y lo que no, y así poder incidir en la toma de decisiones”, afirmó Catalina Cock, cofundadora y presidenta de Fundación Mi Sangre



Sobre Fundación Corona

La Fundación Corona es una organización que trabaja por Colombia desde hace más de medio siglo. Su labor está motivada por el propósito de mejorar la calidad de vida, impulsar el desarrollo social y reducir la inequidad en el país.

Sobre Fundación Botnar

La Fondation Botnar es una fundación filantrópica suiza dedicada al bienestar de las personas jóvenes que viven, aprenden, trabajan, se conectan y se divierten en entornos urbanos y digitales alrededor del mundo. Promoviendo la participación significativa de las juventudes, la fundación invierte en iniciativas innovadoras y en investigación, apoyando y reuniendo actores de distintos sectores para crear diálogos y alianzas con propósito: www.fondationbotnar.org

Sobre el Centro de Valor Público de la Universidad EAFIT

Valor Público EAFIT, Centro de estudios e incidencia, convoca y reúne la experiencia, los conocimientos y los saberes de la universidad para potenciarlos desde el diálogo y orientarlos a identificar y solucionar problemas complejos que requieren la coordinación y colaboración de personas, comunidades y organizaciones. Investiga, crea y acompaña proyectos y procesos estratégicos para mejorar desafíos públicos como la deficiencia en el diseño y la evaluación de políticas públicas, la ineficiencia del Estado, las distintas formas de gobierno criminal en las ciudades, las brechas sociales y las maneras de organizar y desarrollar mercados e industrias competitivas que contribuyan a generar empleos, mejores ingresos y mayor prosperidad.

Sobre Fundación Mi Sangre

Organización social creada en Colombia en el año 2006 que busca fortalecer y conectar liderazgos extraordinarios para impulsar sociedades más pacíficas, democráticas y regenerativas.

Después de casi dos décadas de enfocar su trabajo en jóvenes como protagonistas de la transformación social, hoy suma a todas las generaciones como agentes de cambio para abordar de manera sistémica los desafíos más profundos de nuestra sociedad.

Reviva en imágenes los momentos más destacados del lanzamiento



